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「第1回 島根大学中国文化講演会」が開催されました。 

「第3回 英語スピーチコンテスト」優勝者は誰だ！？ 

7月10日（金）教育学部棟37番教室にて「第1回島根大学中

国文化講演会」が開催されました。 

講師：立松昇一教授（拓殖大学） 

演題：「中国の昔と今ー文化・社会・言葉を通してー」 

7月12日(日)、教育学部棟35

番教室にて、第3回英語ス

ピーチコンテストが行われ

ました。発表者19名が個性

あふれるスピーチを披露し

ました。発表者だけでなく

聴衆にも大きな刺激となり

ました。 

優勝者体験談 佐々木守さん（総合理工学部・３年生） 

 スピーチコンテスト出場のきっかけは、今春にフロリダを訪れ、留学した

いと強く思い、来年の留学に向けてなんでも挑戦しようと考えていたからで

す。話したいこともあったので、原稿を考えるのは非常に楽しく、常に聴衆

を意識することで、オチを考えたりして話し言葉を意識しました。また、

ADのマイケル先生の身振りや手振りを参考にしたり、何より通学中の車の

中でたくさん練習しました。伝えたいことが決

まっていて、何を伝えたいのかも明確だったた

め、暗記にはさほど苦労せず、本番も始めてし

まえば本当に楽しかったです。名前を呼ばれて

驚きましたが、みんなも祝福してくれて本当に

うれしかったです。ありがとうございました。 

〈表彰者〉 

1位 佐々木 守さん 

（総合理工学部・3年生） 

2位 山梨 友さん 

（医学部・1年生） 

3位 久保田 明里さん 

（法文学部・3年生） 

拓殖大学から立松先生をお迎えしての講演会は、椅子が足りなくなるほど教室に人があふれ、にぎや

かな雰囲気で行われました。中国の伝統行事や民族をはじめ、現代の音楽や映画、漫画まで、学生が

興味を持つ内容盛りだくさんでした。ほかの大学の先生から講演をしていただくことで、新たな風が

吹き込み、知的好奇心がくすぐられるような思いがしました。 

The summer vacation has finally come! What are your plans? I hope you 

enjoy as many things as possible over the summer. 

For the next two months, however, many of you will probably forget to 

study foreign languages you put much energy into last semester. You 

might find it hard to study them while there are no assignments and 

teachers around you, but, as you know, it is crucial that you keep on 

studying to improve them. 

As for English, how about taking TOEIC (in September) or other public 

examinations to enhance your motivation? Or if you stay in Matsue, you 

can come to see us at Work Station and study with your friends. You are 

always welcome! 

Anyway, time does fly! Study hard and enjoy your vacation! 

竹中 裕貴先生 

英語担当 

今月の「わたしの先生」！ 

        ☆ Have Fun with English 2015 ☆ 

7月22日（木）外国語ワークステーションにて、

ヴァージニアからの留学生を迎えてHave Fun 

with English 2015 を開催しました！ 

アイスブレイク！みん

なの名前を覚えられる

かな？ 

班対抗でさまざまな

ゲームを行い、交流を

深めました。 

         中国語検定3級合格者が出ました！ 

〈合格体験談〉総合理工学部2年 K・Sさん 

英語だけでなく中国語の必要性を感じ、中国語副専攻を取り始

め、先生の勧めで検定を受けることにしました。特別な勉強と

いえば、5-7月の間、丁先生とほとんど毎日単語テストをした

り、週１回のマンツーマンの授業を受けたり土曜日の特訓講座

に参加したりしました。最終的にリスニングもほとんど聞こえ

るようになり実力の伸びを感じました。今後は引き続き中国語

検定を、そしてHSKにも挑戦してみようと思います。先生も必ず

協力してくださると思います！みなさんもいっしょに挑戦して

みませんか？ 


